

Élections CNRACL jusqu'au 15 mars

Dernière ligne droite de la campagne CNRACL

La CNRACL est un des rares régimes de base à avoir conservé son suffrage universel direct pour désigner les membres du Conseil d'Administration. C'est une spécificité précieuse qu'il faut mettre en avant et préserver.

Cette élection revêt donc un caractère revendicatif et démocratique important pour les fonctionnaires de nos deux versants de la Fonction publique, hospitalier et territorial, dans le cadre de la défense du statut et de notre régime spécifique par répartition à prestations définies.

Continuer la campagne revendicative

L'enjeu de cette élection est d'impulser une campagne permettant aux affilié-e-s de débattre et de s'approprier nos revendications pour voter CGT et rester la première organisation dans le collège retraité-e-s et dans le collège actifs/actives

Au 1^{er} janvier 2019 c'est 3,6 millions d'électeurs : 2 202 032 actifs/actives et 1 380 551 retraité-e-s

Pour rappel :

Vote des actifs et actives	Vote des retraité.e.s
Taux de participation des actifs/actives :	Taux de participation
En 2008. 35,8%	En 2008 49,65%
En 2014. 31,63%	En 2014 41,16%
La CGT arrive en 1 ^{ère} position	La CGT arrive en 1 ^{ère} position
En 2008 28,79%	En 2008 avec 28,23%
En 2014 26,78%	En 2014 avec 26,78%
En 2008 et 2014, nous avons obtenu dans le collège actif-ve-s 3 sièges sur 6	En 2008 et 2014, nous avons obtenu dans le collège retraité-e-s 1 siège sur 2



Vous trouverez en pièces jointes les différents résultats de 2014 aux élections CNRACL de votre région, de votre versant, de votre département et de votre établissement ou collectivité.

Pour aboutir à un vote CGT, nous devons travailler en lien avec toutes les structures CGT pour nous permettre de contacter le maximum d'affilié-e-s : Fédérations, CSD, USD, UCR, USR, interpro...



Voici quelques suggestions pour mener cette campagne du mieux possible malgré les difficultés, notamment dues aux mesures sanitaires :

- Un travail d'ORGA pour contacter tous les syndiqué-e-s, les sympathisants dont nous avons les contacts ;
- Cogitiel peut être utile, notamment en prenant en compte les « archivés » anciens syndiqués mais toujours sympathisants, retraité-e-s ou actif-ve-s ;
- Distribution et information sur les sites et réseaux sociaux, distribution des livrets, des tracts, affichage etc... ;
- Envoi de SMS pendant le processus électoral, souvent mieux lus que les mails. Ne pas hésitez à relancer, car la période de vote est longue (15 jours) et le risque de procrastination est important !
- Passer dans les services, les communes, avec un ordinateur ou une tablette pour aider au vote.

ATTENTION

En 2014, dans des départements ou des établissements/collectivités nous avons fait moins de voix que de syndiqué-e-s CGT !

Ne pas oublier de contacter les retraités syndiqué-e-s ou ex syndiqué-e-s :

- Envoyer le 4 pages retraité-e-s à tous les syndiqué-e-s retraité-e-s
- Interpeller les retraité-e-s syndiqué-e-s qui ont gardé des contacts avec des collègues, qui sont dans des associations etc. pour informer sur l'élection CNRACL en mettant à disposition le 4 pages CNRACL retraité-e-s.
- publier des articles dans la presse locale (Uds)
- Faire des distributions informatives sur les marchés

Site internet où trouver le matériel CGT

<https://www.cgtservicespublics.fr/vos-droits/organismes-paritaires/cnracl/elections-cnracl-2021/>
<http://www.sante.cgt.fr/Elections-CNRACL-2021-materiel-de-campagne-et-modalites-de-vote>

**Pendant le processus électoral, du 1er au 15 mars 2021,
la campagne électorale continue pendant le scrutin !**

PERMANENCE ÉLECTORALE

Pour tous les problèmes inhérents aux élections CNRACL, une permanence élections CNRACL est assurée par les 2 fédérations à partir du 26 février, pour cela envoyer un mail sur : votezcgtnracl2021@gmail.com

